

4.—Personnel de la pêche, par province, 1958-1960

Province ou territoire	Pêche maritime			Pêche intérieure		
	1958	1959	1960 <sup>a</sup>	1958	1959	1960 <sup>a</sup>
	(nombre)					
Terre-Neuve.....	18,364	18,430	18,291	—	—	—
Île-du-Prince-Édouard.....	3,209	3,260	3,274	—	—	—
Nouvelle-Écosse.....	13,747	13,012	12,780	—	—	—
Nouveau-Brunswick.....	6,060	6,211	6,012	160	171	163
Québec.....	6,213	5,387	4,989	1,064	1,037	1,015
Ontario.....	—	—	—	3,224	3,527	3,409
Manitoba.....	—	—	—	5,682	5,330	5,289
Saskatchewan.....	—	—	—	1,600	1,650	1,700
Alberta.....	—	—	—	7,805	6,089	5,730
Colombie-Britannique.....	15,263	15,456	15,159	—	—	—
Territoires du Nord-Ouest.....	—	—	—	539	503	360
<b>Total.....</b>	<b>62,856</b>	<b>61,756</b>	<b>60,505</b>	<b>20,074</b>	<b>18,307</b>	<b>17,666</b>

Sous-section 2.—Les produits de la pêche

Le recensement de l'industrie s'étend aux établissements qui font le traitement du poisson au stade industriel secondaire. Dans une certaine mesure, quelques pêcheurs conditionnent aussi le poisson qu'ils débarquent, mais leurs opérations ne sont pas comprises ici, non plus que celles des régions de l'intérieur (Ontario, Provinces des Prairies et Territoires du Nord-Ouest), bien qu'une certaine quantité de poisson y soit aussi conditionnée. En 1960, la valeur marchande du produit des usines de conditionnement du poisson s'est élevée à \$169,530,000, soit un peu plus qu'en 1959. Les établissements du littoral est sont intervenus pour \$101,966,000 contre \$94,499,000 un an plus tôt, et ceux de la Colombie-Britannique pour \$67,564,000 contre \$74,522,000.

5.—Statistique des établissements de traitement du poisson de mer, 1956-1960

Détail	1956	1957	1958	1959	1960	
<b>Établissements.....</b>	<b>nombre</b>	<b>496</b>	<b>426</b>	<b>431</b>	<b>409</b>	<b>402</b>
Terre-Neuve.....	"	43	36	35	36	38
Île-du-Prince-Édouard.....	"	30	27	22	20	18
Nouvelle-Écosse.....	"	140	126	138	142	144
Nouveau-Brunswick.....	"	147	123	126	99	90
Québec.....	"	74	70	66	68	69
Colombie-Britannique.....	"	52	44	44	44	43
<b>Personnel.....</b>	<b>nombre</b>	<b>14,329</b>	<b>13,285</b>	<b>13,193</b>	<b>13,016</b>	<b>13,357</b>
Hommes.....	"	10,157	9,433	9,298	9,219	9,394
Femmes.....	"	4,172	3,852	3,895	3,797	3,963
	milliers					
Traitements et salaires.....	de \$	27,583	27,617	28,367 <sup>a</sup>	28,016	29,718
Combustible et électricité consommés..	"	2,860	2,960	2,852	2,983	2,713
Matières employées.....	"	104,575	97,969	122,633	109,066	103,863
Ventes et expéditions.....	"	158,052	150,708	180,784	169,021	169,530

Les produits les plus importants de l'industrie du conditionnement du poisson sont le saumon en conserve de la Colombie-Britannique et les filets congelés de poisson de fond du littoral de l'Atlantique. La prise beaucoup moins forte de saumon en 1960, soit la plus faible jamais signalée, s'est répercutée sur la production du saumon en conserve qui est passée de 1,077,487 caisses en 1959 à 631,150 caisses en 1960, soit une diminution de 41 p. 100; la valeur (\$22,767,000) a accusé une diminution de 34 p. 100.